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様式１ 

会議録（１） 

 

 

会議の名称 春日部市自治会連合会 第 6 回 正副会長会議

 

開 催 日 令和６年１月１７日（水）

 

開 催 時 間 午後１時３０開会／午後２時５０分閉会

 

開 催 場 所 春日部市役所　会議室３０１・３０２

 
議長（委員長・

会長）の氏名
（会長）時田　美野吉

 

出席者（出席 

委員）の氏名 

・出席者数

並木 素生、伊澤 秀雄、野村 三男、 

鈴木 敏仁、細谷　悟 

（会長含め６名）

 
欠席者（欠席 

委員）の氏名 

・欠席者数

園田 俊博

 

説明者の 

職・氏名

市民参加推進課主幹　石川 貴英 

市民参加推進課主査　山本 顕介　

 

会 議 次 第 別紙のとおり

 
配 布 資 料 別紙のとおり

 

事務局職員の 

職・氏名

事務局長　伊藤 幸弘（欠席） 

会計　小川 喜美雄（欠席） 

市民生活部長　飯口 信彦 

市民生活部次長　川村 明 

市民参加推進課長　中村 匡則 

市民参加・国際担当主幹　石川 貴英 

市民参加・国際担当主査　山本 顕介 

市民参加・国際担当　　　三浦 里米



2 

様式２ 

会議録（２） 
 議事の経過
 

発言者 議題・発言内容・決定事項
 事務局 

 

会　長 

 

 

 

事務局 

 

 

 

議　長 

 

副会長 

 

事務局 

 

副会長 

 

 

事務局 

 

議　長 

 

副会長 

 

事務局 

 

 

 

 

議　長 

 

副会長 

 

議　長 

１　開会 

 

２　会長あいさつ 

 

３　議題 

 

議案第１号「写真コンテスト審査について」説明。 

・１５自治会、計５１作品の応募があった。 

・理事会において審査を行う。 

　 

　議案第１号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

議案第２号「令和６年度事業案・予算案について」説明。 

　 

業務委託料について、金額が減っているのは世帯数が減少することを見

込んでいるからか。 

 

お見込みのとおり、世帯数の減少により減額となっているものです。 

 

　議案第２号についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

４　報告 

（１）自治会活動支援給付金に関するアンケート報告について 

（２）令和５年度自治会連合会研修会について 

（３）行政連絡等業務委託料算出に係る世帯数報告について 

 

報告についてはよろしいか。 

 

異議なし。 

 

審議会等の会議について、各課で開催する審議会等の会議が重複するこ



3 

 
 

 

事務局 

 

シティセールス広報課 

観光振興課 

こども相談課 

 

副会長 

 

事務局 

 

副会長 

 

事務局 

 

とがあるため、可能であれば重複しないような配慮をしてもらえないか。 

 

日程が重複しないよう庁内で検討を進めてまいります。 

 

広報配布に関するアンケートについて 

大凧あげ祭りのポスター掲示について 

児童虐待防止推進月間に伴う啓発ポスター掲示について 

 

　能登半島地震の被災地へ、自治会連合会として義援金を送ったらどうか。 

 

　東日本大震災の時は石巻市の対策本部あてに送金している。 

 

　被災地の自治会連合会に送金することはできるか。 

 

　現時点で義援金の受け入れ体制が整っていない自治体もあるので、２月

の正副会長会議までに被災地の義援金の受け入れ状況を調べた上で、義援

金の金額等を含めて相談をさせていただきます。 

 

５　閉会 


